



第96号 (季刊)
平成22年10月
田中野田町内会

<http://townweb.e-okayamacity.jp/tanakanoda/>

祝

アクセス数10万回達成

田中野田町内会ホームページ

朝夕めっきり涼しくなりました。今年の夏の暑さは異常でしたが、皆様を始めご家族の方には、お変わりございませんでしたか。

さる8月8日、田中野田町内会ホームページのアクセス数が10万回に達しました。当町内会のホームページを開設してから8年目での快挙で、長かった感もありますが、何はともあれ一つの区切りを迎えられたことで、次の10万回に向けてのステップになったと考えております。

当町内会のホームページが開設されたのは、平成14年3月のことでした。当時、岡山県では、情報ハイウェー構想の下で高速大容量の光ファイバー網によりIT活用が格段の進歩を遂げつつあり、また、岡山市では、IT戦略の取り組みによる地域コミュニティの活性化を目指し、モデル電子町内会を立ち上げているときでありました。この立ち上げと同時に、田中野田町内会も市内の六つの町内会とともに参加することになりました。

以来、当町内会のホームページは、毎月2回の運営委員会の開催により、身近な情報の掲載や町内会の活動状況など、絶えず新しいニュースの掲載に取り組むとともに、パソコン教室の開設などにより会員増強にも努めてきました。その結果、平成14年6月の段階では20数名の参加(岡山市全体では316名)でしたが、平成22年6月現在では69名(岡

山市全体では5,883名)の会員となりました。まだまだ未熟なホームページですが、今後とも町内の皆さんの情報源として、親しまれるホームページの作成に努めてまいりたいと思いますので、一人でも多くの町内の皆さんに会員に加入していただきたいと思っております。

会員になりますと、会員専用ページが利用でき、町内の様々な行事予定が簡単に閲覧できたり、会員同士で身近な出来事の情報交換や意見交換ができ、町内のコミュニケーションの向上を図ることができます。

なお、会員増強の一環として、当町内会ホームページのアクセス数が10万人目を迎えるに当たり、達成日の予想クイズを実施しましたところ、多くの皆様からご応募をいただき誠にありがとうございました。過日、達成日に最も近い日を予想されましたお二人に副賞を贈呈いたしました。紙上をお借りし厚く御礼申し上げます。



(副会長 田中建治 電子町内会担当)

ご意見をください

町内交流広場の開設について

「子供が卒業して制服がいらなくなったけど、誰かいる人はいないかしら」、「野菜が採れ過ぎたがどうしよう」こんな声を聞くことがあります。多くはそのまま処分されることになるのだと思いますが、資源の有効活用の面からも、町内の皆さんに広くお知らせし、必要とされる人に活用してい



ただ方法もあるのではないかと考えます。そこで、こんな問題を解決する良い方法を町内の皆さんからご意見をいただきたいと思っております。町内の皆さんが気軽に参加でき、町内の皆さまの新たな交流の場・情報交換の場となり、連携や絆を深めることができるような意見をどしどしお寄せ下さい。
(TEL: 244・2090 鬼城までご連絡ください。)